



Semaine des langues - L'Allemagne

publié le 06/04/2023 - mis à jour le 11/04/2023

Dans le cadre de la semaine des langues, un repas Allemand a été servi le 30 mars.

Pour cette grande occasion, les agents ont préparé pour les élèves :

Carottes râpées à l'orange,

ou salade verte aux noix

ou chou rouge à l'allemande

saucisse de Francfort

ou tenders de poulet

accompagnés de spaetzle ou pommes de terres rissolés

Forêt noire

ou Strudel aux pommes

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.